



**SCHWEIZERISCHE VERTRETUNG
REPRÉSENTATION SUISSE**

in/à

MANCHESTER

Kopie geht an Verwaltungsdirektion ✓

an	HU	CE	AI	JD				
Datum	9.8.	218	21	11.74				
Visa	W	U	U	U				
D EPD				18.08.75				22 AUG 1975
Ref Direction politique								

A.B. 51.30. (9B)

a.82. Dublin ✓

Ihr Zeichen
Votre référenceIhre Nachricht vom
Votre communication duUnser Zeichen
Notre référenceDatum
Date110.0 - JS/pu
201.0

14 août 1975

Gegenstand/Objet: La Colonie suisse en Irlande du Nord

Dans son rapport final, mon prédécesseur exprimait l'avis qu'une visite à nos compatriotes en Irlande du Nord par le chef de poste à Manchester - qui aurait dû être faite depuis longtemps - pourrait intervenir en mai ou juin 1974. Arrivé ici en avril 1974, j'ai consulté notre agent consulaire à Belfast, le Prof. Wagner, quant à l'opportunité d'une visite en Ulster. Puisque les troubles ne cessèrent pratiquement pas en 1974, nous convînmes d'attendre une accalmie. Comme vous le savez, la trêve (plus ou moins respectée) qui dure depuis le début de cette année est constamment menacée. D'après un collègue français qui s'est rendu tout récemment à Belfast pour 24 heures, il est difficile d'établir des contacts: il fut conduit de l'aéroport à l'hôtel et retour, et ses rendez-vous furent fixés dans un hôtel fortement gardé.

Si j'ai donc renoncé jusqu'ici à faire un saut en Irlande du Nord, même à titre privé, c'est que, d'une part, la situation n'est pas favorable à une rencontre et que, d'autre part, l'examen

./.

Beilagen/Annexes:

Durchschlag an
Copie à

Ambassade de Suisse à Londres

STÄDTERBEWAHRUNG
 STÄDTERBEWAHRUNG

administratif de la colonie auquel je me suis livré amène à supposer que nos compatriotes sont assimilés sans qu'il soit possible d'établir à quel "côté", politique ou religieux, ils se rallient. D'après notre fichier, 80 personnes sont actuellement immatriculées: 31 qui, à ma connaissance, ne possèdent que la nationalité suisse (16 hommes; 12 femmes et 3 enfants) et 49 doubles-nationaux (6 hommes; 28 femmes et 15 enfants). 3 Suisses demandèrent à être mis au bénéfice d'une carte d'identité (carte personnelle de protection). AVS: 6 cotisants: 2 hommes et 4 femmes; 4 rentiers: 1 homme et 3 femmes. Parmi eux, il n'y a pas un seul couple de Suisses. Le mouvement est restreint et les affaires que nous avons généralement à traiter sont d'ordre strictement administratif.

Il m'a paru utile de vous faire part de ce qui précède tout en vous assurant que je suis l'évolution de près. Je serais évidemment plus fortement intéressé à me rendre à Belfast si je savais que je pourrais, sans les exposer inutilement, y rassembler quelques compatriotes.

LE CONSUL GENERAL DE SUISSE

Jaques
 (Jaques)